

Decenas de actividades para disfrutar durante el mes de julio

Con la llegada de la Flama del Canigó se inicia el Estiu Festiu

El simbólico acto de la llegada a Mollet de la Flama del Canigó que sirve para iniciar las tradicionales verbenas de Sant Joan, también sirve para dar inicio a decenas de actos para todos los públicos que tendrán lugar hasta finales del mes de julio.



Momento de la llegada de la Flama del Canigó a Mollet

Exposiciones, cursos y talleres, fiestas populares, teatro, música, danza, cine, casals, colonias y campamentos, actividades deportivas, serán las actividades preparadas para que el público infantil, juvenil y adulto pueda disfrutar durante el cálido mes de julio en la programación del Estiu Festiu.

■ Inicio con verbenas

La Flama del Canigó llegó a Mollet de manos de miembros del club Muntanyenc, quienes llegaron a la Plaça Catalunya donde eran esperados por cientos de personas para leer un mani-

fiesto que daba inicio a la tradición. A continuación la verbenas popular organizada por el Ayuntamiento, junto a nueve entidades locales, se celebró en el Pla de les Pruneres, con el objetivo de buscar una ubicación capaz de convertir a esta verbenas en un referente para la comarca, donde la Flama del Canigó y las hogueras eran los elementos centrales de la celebración que incluía cena popular, espectáculos, conciertos, etc.

■ Julio para todos

La programación prevista con motivo de este Estiu Festiu que

tendrá lugar durante todo este mes de julio, ha pensado en actos dirigidos a todos los públicos.

Entre estas actividades destaca la visita nocturna a la Casa Abelló, visita que tendrá lugar este jueves 5 de julio a las 20,30 horas y que contará también con música en directo en la terraza del Museo. El Museo Abelló también será escenario de otra actividad el próximo 12 de julio, día que se inaugurará la exposición "*Joan Abelló a la Polinèsia*".

El cine a la fresca, en el patio del centro cívico l'Era, ya ha iniciado sus representaciones con sugerentes títulos como "*7 vírgenes*", "*Azul oscuro casi negro*", "*El forat de la vergonyà*" ó "*Extranjeras*".

Las fiestas populares de los barrios molletenses también están siendo uno de los puntos fuertes de la programación. Ya han celebrado las suyas los barrios de Can Pantiquet, Lourdes, Estació del Nord y Can Borrell; mientras que el barrio dels Col·legis Nous la celebrará el próximo 14 de julio, y Gallecs del 20 al 22 de julio. ■